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出席の状況
会員数　50名（内出席免除　３名）　出席者数　41名　欠席者数　９名
出席率　83.67％　　前々回訂正　95.92％　　　　
欠席者　藤原，原，岩本，小橋，小松原，大賀，大饗，高橋（裕），（平野）

S . A . A . 　 　　
家族四人、二泊三日のテント泊で屋久
杉原始林を歩き、宮之浦岳（1,936m）の
登頂を果たしました。好天気の中、時々
ヤクザルやヤクシカに出会い、約25㎞山
中を歩いて、帰岡した時には殆ど浦島
太郎状態でありました。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　  会　長　西　山　隆三郎
・会員の皆さま、ゴールデンウィークはいかがお過ごしだったでしょうか。一部の方からは、小旅行やスポーツをされ
て過ごされたというお話しを伺っております。久し振りの例会ということで皆さんのお会いできることを楽しみにし
て参りました。
・昨日（5月12日）に開催されました「米山奨学生オリエンテーション」に参加くださいました横山会長エレクト、カウン
セラーの岡本和夫会員、ご苦労さまでした。
・京都朱雀RC様より、先日開催されました創立20周年記念式典の集合写真が届いております。
・「東京2020オリンピック・パラリンピック招致」のポスターを預かっておりますので、興味をお持ちの方は事務局まで
お問い合わせください。

幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　   　　　幹　事　相　原　利　行
・河田親睦委員長より、本日、「家族親睦旅行」の案内を配布いただいております。奮ってご参加いただきますよう
お願いいたします。
・米子RC様より、創立60周年記念誌が届いております。本日回覧しておりますのでご覧ください。
・また、「ガバナー月信」第11号も本日回覧しております。ガバナー公式サイト（http://www.rid2690.gr.jp/）からも
ダウンロード出来ますのでご覧ください。
・5月に入りまして、官公庁ではクールビズが始まりました。我が岡山北西RCでもクールビズを実施するか本日開催
の理事役員会で検討いたしますので、決定次第皆さまにはファックスにて通知いたします。

地区協議会の報告
★次期幹事　山田　喜広
１、会員増強、会員維持への具体的取り組みについて
・会員増強、会員満足向上の二つのプロジェクトチームを立ち上げる。
・会員一人ひとりに会長・幹事が会員増強に対し紹介依頼にお伺いする。
・会員にアンケートや口頭で質問し満足向上について意見をいただく。
・ロータリークラブ紹介パンフレットを再作成し興味のある方に配布していただく。
・野球同好会で試合を行い相手チームメンバーを勧誘する。

前回５月13日の例会記録前回５月13日の例会記録

例会プログラム例会プログラム

結婚記念日の花束を有難うございまし
た。次週５月20日は海外出張のため欠
席させていただきますことお許し下さい。

結婚記念日の花束をいただいたのでス
マイルします。

以上，３件　11,000円（累計　1,061,000円）

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。
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・同好会を増やし会員の親睦を高め満足向上を上げ会員維持につなげる。
　　他クラブでは現状のままで無理に会員を増やす必要が無いなど少し消極的なご意見もありました。
２、公共イメージ向上の具体的取組みについて
・クラブの活動をもっとマスコミに取り上げて頂きロータリーを知っていただく。
・東日本大震災の支援を継続していく。
・会員一人ひとりの職業奉仕を通して個々の魅力を上げる。

３、米山奨学生事業について
・もっとクラブの意向を組み入れてはどうか？　たとえば人選出来るように。
・奨学生の国籍が偏っているのではないか？発展途上国からの受け入れをもっと積極的に。
　他クラブでも同じく人選をすべきと。現在既に豊かな国の方ではなくもっと貧しい国の方で人選してはどうか？

★次期クラブ奉仕委員長　堀川　辰也
　地区協議会に出席するにあたり、ガバナー事務局からのクラブ奉仕活動のアン
ケートに対し、当クラブはインターアクトクラブの活動状況と、京都朱雀ロータリークラブ
との友好クラブの活動を報告しました。
　当日の部門別協議会では、10人程度のグループに分かれ、各クラブの奉仕活動について発表があり、参考に
なるものがありました。
　会員増強に関しては、入会候補者をIDMや夜間例会に参加してもらい、クラブの雰囲気を伝え、入会に繋げ
ている例や、会員全員をグループに分け、入会候補者をピックアップし、グループごとに競わせる取り組みをしてい
るクラブがありました。
　社会奉仕活動に関しては、山火事後の緑化運動、献血活動、身体障害者の運動会開催支援、社会福祉法
人のいも掘りや車いすダンスの支援、知的障害者の絵画展等の活動が報告されましたが、西南ロータリークラブ
では、今年度インターアクトクラブと岩手県の大槌町を訪問し、次年度は大槌町の高校から岡山へ生徒を呼ぶ計
画を進めているそうです。これらの中には、単年度ではなく、継続して行っているものが多数あり、当クラブにおい
ても継続する奉仕活動を検討してもいいのではないかと感じました。

★次期社会奉仕委員長　氏房　信明
◎岡山北西RCとしての社会奉仕活動報告
１、毎年地域に根ざした奉仕活動として岡山後楽園、旭川周辺の清掃活動に
参加している。今年は４月20日の日曜日に岡山市美しい街づくりの日の一斉ボランティア清掃活
動に北西RCとして参加しました。

２、東日本大震災の支援としては、震災写真展を行い、クラブ会員一人一人が募金にも協力して写真
展の収益を支援金として寄付しました。
物質的な支援としては、学校への理科実験の教材を２年間の予算で寄付しました。今後も物資両
面で継続的な支援をしていきたいと思います。

◎地域協議会　部門別会議内容（リーダー岡山南RC　光吉　宏）
11地区のクラブ委員長の実施事業の報告内容
参　加　型　８クラブ　10活動　地域の清掃活動他
支援活動型　５クラブ　８活動　児童養護施設への物・心両面からの支援
　　　　　　　　　　　　　　　東日本大震災地への学生ボランティア派遣
新地区補助金活用型　５クラブ　岡山市しょうがい者団体連合会の個別団体が企画する事業への支援
講演会学習型　２クラブ　２活動　キャリア講演会チャレンジワークパネルデスカッション
　　　　　　　　　　　　　　　　郷土博物館のパンフレットの作成、配布、学習会開催
啓蒙活動型　１クラブ　盲導犬啓蒙活動

　※光吉リーダー様の資料参考　　

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。
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　　会報部会／西岡貞則・樋口芳紀・堀川辰也・渡辺晋一

★新世代奉仕委員長　小松原　隆代
　インターアクト及びローターアクトの現状発表と、今後、各クラブをどの様に増やして行くかが
討議された。各テーブル12名程度の数テーブルに別れて、グループごとの討議がされたが、どのク
ラブでも、増設はもとより、維持も大変であるとの意見が多く、なかなか前向きな討議ができてい
なかった。インターアクトについては、私立高校の方が維持がし易いという意見と、公立高校は顧
問が変わるので、ロータリアン主導の運営がしやすいとの意見があった。いずれにしても、お金を
出すだけではなく、もう少しロータリアンがインターアクトに関わる必要があるのではないかと言
う意見が多く聞かれた。また、年齢の幅を中学生まで落としたことで、インターアクトクラブの部
員数を維持しやすくなった（理科大付属）との意見が、他クラブの発表でされた。

★ロータリー財団委員長　高橋　峯男
議題　１）新たに発足する「夢計画」について
　　　２）グローバル補助金について
　上記の要領で協議会が開催されました。各クラブから色々な意見等が討議発表されましたが、大
半のクラブから出された意見は、申請の手続きが色々と細かく規制され非常に面倒であるとの意見
が圧倒的多数に上りました。そのほか種々な意見が出されましたが、それらに対する総括的な「小
林カウンセラー」の発表を記します。
☆ロータリー財団の資金は公金である。従ってある程度の煩雑な書類申請を認めてほしい。
☆ポリオの終結が後一歩の所まで来ている。昨年は世界で19人の発生に留まった。インドの発生報
告は無く、パキスタン・ナイジェリア等の発生が見られた。
☆当地区は未だグローバル補助金の申請がなされておらず、ぜひ補助金の活用をしてほしい。
主として上記３件の総括意見の発表がなされました。

本日のメニュー（５月20日）
八　寸（華ひじき白和へ　セルフィーユ　焼瓢亭玉子乾酪仕立て　みじんパセリ　鰆柚庵焼　姫赤茄子
　　　　若鶏照焼　丸十檸檬煮　甘長獅子唐焼浸し）
御造り（勘八　鰹　赤海老生揚げ　芽物一式　県産昔醤油）
焚合せ（春大根含ませ　豚肉八幡巻　菖蒲人参　ブロッコリー　木の芽）
小　鉢（舞茸と黄韮のお浸しとろろ掛け　刻葱）
御飯（岡山県産こしひかり）　　　赤出汁（干芋茎　若芽　洗葱　粉山椒）　　　香物（三種）

次回のメニュー（５月27日（ヘルシーメニュー））
すずきのポワレと筍の焼きリゾット　サフラン風味のスープ・ド・ポワソン
季節のサラダ　　　お野菜のアイスクリーム　　　コーヒー　　　ホテル特製パンとバター

例会情報例会情報

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。


